

ABSTRAK

Syafitri Hardianti. 10519184913. 2017. Efektivitas Metode Pembelajaran Aqidah Akhlak Terhadap Pembentukan Karakter Siswa Madrasah Ibtidaiyah Muhammadiyah Anassappu Desa Bontobiraeng Selatan Kecamatan Bontonompo Kabupaten Gowa, Skripsi. Dibimbing oleh Rusli Malli dan Abdul Fattah.

Abstrak penelitian ini bertujuan untuk mengetahui dan menganalisis Efektivitas Metode Pembelajaran Aqidah Akhlak Terhadap Pembentukan Karakter Siswa di Madrasah Ibtidaiyah Muhammadiyah Anassappu Desa Bontobiraeng Selatan Kecamatan Bontonompo Kabupaten Gowa. Hasil penelitian ini diharapkan akan dapat dijadikan pertimbangan dalam mendorong dan meningkatkan proses pembelajaran yang lebih bermutu. Penelitian ini merupakan penelitian kualitatif dengan mengambil latar Madrasah Ibtidaiyah Muhammadiyah Anassappu. Pengumpulan data dilakukan dengan mengadakan observasi, wawancara, dan dokumentasi.

Hasil penelitian menunjukkan:(1) Bagaimana Efektivitas Metode Pembelajaran Aqidah Akhlak pada siswa Madrasah Ibtidaiyah Muhammadiyah Anassappu adalah: guru menggunakan beberapa metode pembelajaran seperti metode ceramah, metode tanya jawab dan metode pemberian tugas, dimana metode yang digunakan tersebut berjalan efektif dan dapat diterima dengan baik oleh siswa walaupun seringkali ada siswa yang merasa bosan. (2) Pengaruh Metode Pembelajaran Aqidah Akhlak terhadap Pembentukan Karakter siswa Madrasah Ibtidaiyah Muhammadiyah Anassappu dapat dilihat dari karakter siswa yang selama ini mendapatkan proses pembelajaran dengan menggunakan beberapa metode, kemudian dari karakter yang muncul dari dalam diri siswa tersebut bisa diambil kesimpulan apakah siswa merasa nyaman ketika seorang guru menggunakan metode pembelajaran yang itu-itu saja ataupun monoton sehingga ada siswa yang merasa bosan, itulah sebabnya kenapa kebanyakan siswa memiliki perilaku yang buruk ketika proses belajar mengajar karena kurangnya kreatifitas guru dalam menggunakan metode pembelajaran yang membuat siswa merasa senang dan semangat belajar.

Kata kunci : Metode Pembelajaran, Pembentukan Karakter Siswa, MI Muhammadiyah Anassappu